



第一町内会

これまでに経験したことがない3密を避けた「新しい生活様式」私もそうですが慣れない環境に戸惑われている方、ストレスを抱えている方が多いのではないのでしょうか。工夫しながら新スタイルの生活に慣れていきましょう。また例年以上に多くに熱中症にお互いに注意しましょう。

川駅前にある防犯連絡所「さくらハウス」を拠点に地域の防犯、下校時の児童見守りのために、毎日数名でパトロールを行い、第一町内会からは延べ24名の方が参加しています。

求人募集 リタイヤ組大歓迎！防犯ボランティア隊に参加してみませんか。月1回、2時間程度のパトロールです。健康散歩、仲間との談笑、ちょっとした社会にも役立ちます。(安江)

第一町内会ボランティア隊

2隊	西川啓子 菅沢孝一 柏尾成喜 水落辰久 保田豊 柏倉 紘	高橋 泰 小林基一 木本 実 菅沢孝一 飯塚靖男 飯塚 紘
3隊	安江利一 梅本泰一 榎本 揚	24隊 高塩 義子 沼本 守 三川 一 小菅 孝 菅沢 代 遠藤 代
5隊	本間 寿夫 高橋 泰 遠藤 代 磯部 晶夫	25隊

第二町内会

いまだ新型コロナウイルスの影響で、活動が制限されており、今年度最初の役員会を人数を少なくして開催するなど、少しずつ活動を再開しております。

○4月に第二町内会独自の活動としてラジオ体操を始めましたが、やや時期尚早と言ったことで一時休止し、6月から再び活動をしていきます。

毎回40名強の方が参加してくださり、十分に汗を流して、生き生きと元気いっぱい、身体を動かしています。

○自粛が要請されているなか、ご家庭でも片付けをするように、第二町内会でも防災倉庫の清掃と棚卸しを行いました。6月16日、27日(延期)と日程を分け、防災、



町内会長挨拶



防犯、環境の機材、物資の不足がないかなど、作業が終わってから検討を始めています。

○アベノマスクは利用できていますか？防災グッズ用に用意しておくことも良いかと思えます。

第二町内会では使われないマスクを寄付して頂き、まとめて必要なところに届けて頂く、これから皆様にお願いをいたす予定です。(上総)



ラジオ体操の会場にて

第三町内会

緊急事態宣言が4月に発令されたから、感染防止の徹底を図るため、外出の自粛や時差出勤、テレワーク等と、この3か月の間に大きく生活様式が変化してきました。この間、会員の皆様はいかがお過ごしでしたでしょうか。

香川自治会では総代会を開催することができないため、書面決議で、令和元年度事業報告・決算については4月末に、令和2年度事業計画・予算につきましても、5月下旬に承認をいただきました。

新型コロナウイルスの感染拡大の防止に努めるため、自治会館の利用を控えていただき、自治会定例役員会・町内役員会の開催も自粛しました。このことから、例

第四町内会

自治会初心者の私としては、仕組みがまだまだ呑み込めない中、書面決議だの関連団体の役員に就いたりだの、実感が伴わないまま進んでいることに不思議な感じがしております。

それでも、お忙しい中熊澤辰夫さんが引き続き自治会長を引き受けて下さったり、これまでお世話になったので役員をお引き受けしますよと言って下さる方に巡り会えたりと、嬉しい思いもさせて頂きました。

また、会長さんをはじめ各役員さん方が、常に真剣にことに当たられている姿に今更ながら頭の下がる思いもしております。3400もの世帯を抱えている

年行っていました町内防犯パトロール、美化キャンペーンなどの事業も中止となっております。

駅前花壇については、今年もJR茅ヶ崎駅前より駅構内の継続使用の承認をいただいておりますので、コロナウイルスの感染が少なくなつた適切な時期に花の植替えを子ども会とともにやりたいと考えています。

最近、ごみ集積場での問題も多く、分別されていないごみ袋の排出、収集日以外での排出、他地域からの排出などが見受けられます。適切なごみの分け方・出し方に協力ください。

5月末に緊急事態宣言が解除されましたが、引き続き、感染症予防対策の徹底をよろしくお願います。7月からは、少しずつですが、自治会・町内会活動も再開できるものと考えています。(亀井)

5月2日(土)に予定されていた湘北地区自治会連合会の令和2年度の香川公民館における総会は、コロナウイルスの感染防止のため、書類による審議となり、次の通り役員が決定されました。

湘北地区自治会連合会は、北部中央地域に位置する7つの自治会から構成され、茅ヶ崎市まちづくり協議会連絡会が上部組織となります。



コロナ退散を祈って

感震ブレーカー

申込結果について 防災部会長 加藤

ご存知のように、茅ヶ崎市は地震に対する地域危険度測定の結果、香川地区の火災危険度(延焼する危険性・クラスター)は、市内で3番目に大きい地区と指摘されています。

家庭用火災報知器の設置は消防法で義務付けられていますが、地震の際の通電火災を防ぐため、感震ブレーカーの設置を推進する市の事業が3年目を迎えています。自治会として市の感震ブレーカー設置費補助事業を受け、先般募



集を行いました結果、各町内会の応募は予定数300台のところ、昨年に比較して約4分の1の100台になりました。この後、湘北地区自治会連合会を通じ、市に申請する予定です。感震ブレーカーの取付を希望された方は、取付日等の調整をさせていただきますのでお待ちください。

令和2年度・湘北地区自治会連合会

5月2日(土)に予定されていた湘北地区自治会連合会の令和2年度の香川公民館における総会は、コロナウイルスの感染防止のため、書類による審議となり、次の通り役員が決定されました。

●本年度の主な行事・日程

- 1 市民集会
- ・日時 11月15日(日) 10時
- ・場所 香川公民館講義室
- ・テーマ
- ①まちづくり問題
- ②福祉問題
- ③安全問題
- ④教育問題
- 2 防災訓練
- ・日時
- 日程調整中
- ・場所
- ・第一会場
- 台中校庭
- ・第二会場
- 第二会場
- 鶴が台団地
- スポーツ広場



昨年の様子